

《单词百科:instinctual是什么意思?instinctual怎么发音?instinctual的解释和用法》

英语单词instinctual是什么意思?instinctual怎么读?instinctual怎么发音?简答网为您整理了instinctual的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



instinctual怎么读

instinctual的读音:[n st ɪ kt u l]

instinctual的意思

1、adj.本能的;

instinctual的近义词

1、animal n.动物, 兽, 牲畜;家畜, 牲口;畜生(一般的人);兽性;

2、gut n.勇气;内脏;直觉;肠;

3、instinctive adj.天生的，生来的;本能的，直觉的;

4、intuitive adj.直觉的;凭直觉获知的;直观的;

5、primeval adj.原始的;太古的，太初的;

instinctual的双语例句

1、Tigers are regarded as among the most fearsome, instinctual hunters in the animal world.

在动物世界里,老虎被认为是最可怕的,本能的猎手之一.

2、The relationship between a parent and a child is instinctual and stems from basic human nature.

父母与孩子的关系是天生的，源于基本的人性。

3、Instant Revelation in Zen Buddhism emphasizes an almost instinctual inherent intuition.

禅宗强调“明心见性,顿悟成佛”,这种直觉近乎本能却相当高级,看似神秘而更内在.

4、Most adults find this is a very instinctual position for holding a baby.

这样一种怀抱宝宝的方式对于成年人来说也许就是一种本能的行为.

5、Free gratification of man's instinctual need is incompatible with civilized society.

人的本能需要的自由满足与文明社会是相抵触的.

6、I have rejected ideas, suppositions and theories that it is inherited, that it is instinctual.

我拒绝了观念、推测和那种说它是通过继承和本能获得的理论.

7、His magically dancing legs and sexy hip & waist originally came from the supranatural African instinctual rhythmicity.

他如魔法般舞动的双腿和性感迷人的腰臀,有着神奇的非洲大陆与生俱来的韵律感.

8、Your dog is symbolic of your instinctual nature and loyalty.

你的狗是你本能和忠实的象征.

9、 Like sex and hunger, laughter is instinctual, one of the few behaviors all have in common.

就像食与性, 笑是一种本能, 是我们少数几种共同的行为之一.

10、 I grabbed the fork off the table and it was just instinctual.

哦当然我就把桌子上的这把叉子拿下去事情就这么发生了.

11、 Love has no responsibility. Love is instinctual.

爱是没有责任的,爱是一种本能.

以上是简答网为您整理的instinctual怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ins

tinctual的用法、ins

tinctual的释义、instinctual的相关详情

请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/instinctual>